



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Fase final

En La Ametlla

LA AMETLLA 3
VILAMAJOR 3

Este partido había despertado interés debido a la exhibición que efectuaron el Vilamajor en la última visita en nuestro campo, a raíz de la primera fase del presente Torneo, que si bien fueron batidos ampliamente, causó excelente impresión, ratificada nuevamente con otra magnífica demostración de buen juego.

Si tuviera de desglosar la actuación de ambos conjuntos con ecuanimidad debería poner a un mismo nivel la actuación de los dos guardametas, si bien el local tuvo mucho más trabajo y tiene a su favor dos jugadas que acreditan una feliz actuación. Las defensas superior la local, así como también la media mucho más completa y eficaz y de las delanteras la visitante nos ha ofrecido una estupenda tarde de buen fútbol.

Los conjuntos de ambos clubs algo desiguales, puesto que los del Vilamajor son muy superiores y han impuesto un fuerte tren que los locales han logrado frenar hasta la mitad del segundo tiempo. En resumen y sin ser exagerado, el mejor partido de un tiempo para acá. Los jugadores de ambos equipos han jugado muy noblemente.

Bajo la dirección del señor Martres, y los liniers hermanos Llopart los equipos se alinearon así:

Ametlla. — Ricart, Canudas, Grané, Camp, Viaplana, Plumé I, Crespo, Flaqué, Parés, Plumé II y Barres.

Vilamajor. — García, García, Sauri, Net, Garrigós, Fuertes, Me-

diavila, Ginestá, Grau, Guardia y Gálvez.

La actuación del árbitro buena, creo que deja pasar muy por alto los fuera de juego de los extremos y esto algún día pudiera perjudicarle y complicarle un partido. Los liniers hoy han trabajado mucho y bien.

Los goles han sido marcados, a los 15 minutos los visitantes, a los 23 Parés empata al rematar un centro de Barrés, nuevamente marca el Vilamajor y a los 32 minutos Plumé II, empata otra vez.

La segunda parte el juego ha sido un poco insulso hasta que a los 16 minutos Parés, logra el tercer tanto local, volviendo a empatar el Vilamajor a los 30 minutos, terminando el encuentro que ha dejado buen sabor entre la afición local, sin que se altere el marcador.

Todos los jugadores locales han jugado con enorme voluntad y acierto, superándose en su cometido.

C. R. B.

SEGUROS NOVELLAS

En Cardedeu

CARDEDEU 4
MONTMELÓ 2

Aunque quizá no se pueda calificar de gran partido el que presenciemos contra el Montmeló, la afición local salió satisfecha del campo ya que en el transcurso del cual nuestros representantes nos deletiaron con algunas jugadas de gran interés y llevadas con un tesor que francamente y muy a pesar nuestro ya añorábamos.

El encuentro era esperado con cierta expectación pues a pesar de

ciertas deficientes actuaciones del once y de los tropiezos de los visitantes en anteriores jornadas, no dejaban de ser dos flamantes campeones de grupo, que se enfrentaban dispuestos ambos, a rehabilitarse y ocupar el plano que por su categoría merecen.

Desde los primeros momentos comprendimos que nuestros jugadores querían anular el mal sabor que nos dejaron en pasadas actuaciones. Naturalmente que influyó mucho en ello la reaparición de Vera y de la nueva adquisición del interior Pérez, los cuales dieron gran movilidad a la delantera.

En el primer tiempo vimos tres goles magníficamente marcados los primeros, por el ariete Pozo y el tercero, el mejor de la tarde, por Vera en excelente jugada; el de los forasteros fué debido por una indecisión de nuestra defensa central.

Reanudado el juego y a los tres minutos los visitantes en peligrosa internada logran su segundo tanto por mediación de Serra, en estos momentos el juego se lleva a un tren fantástico, a los cinco minutos los locales dan réplica marcando Pozo el cuarto y último gol de la tarde, el juego decae para que a las postrimerías del partido vuelva a la vistiosidad anterior.

Cabe destacar la actuación de la delantera, sobresaliendo quizá Vera, Pozo y el debutante Pérez que forjó eficaces y peligrosas jugadas que con su toque de balón, causó inmejorable impresión. De los volantes cabe decir que estuvieron a la altura de la delantera. Perellada excelente en el corte y Cubells magnífica en el corte y entrega, siguiendo en méritos el meta Fatjó, muy acertado en sus intervenciones, salvando entre ellas dos apuradas ju-

BANCO HISPANO COLONIAL

Fundado en 1876

Capital escriturado: 100.000.000 de ptas.
Capital desembolsado: 75.000.000 de ptas.
Reservas: 51.000.000 de ptas.

SEDE CENTRAL: Paseo de Gracia, 3 y 5 - BARCELONA

TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

(Aprobado por la D. G. de Banca y Bolsa con el n.º 262)